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ABERTURAABERTURA

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às catorze horas, iniciou-se a reunião da
Comissão Própria de Avaliação central.

PAUTAPAUTA

1 - Informes Gerais1 - Informes Gerais

Não houve.

2 - Ordem do Dia2 - Ordem do Dia

O presidente da comissão, professor Epaminondas de Matos Magalhães, iniciou  a reunião falando a
pauta deste encontro. Informou que encaminhará documento ao gabinete do reitor solicitando a
deflagração da eleição da CPA, visto que o mandato atual está previsto para encerrar em setembro deste
ano. Ressaltou a importância dos membros da CPA fomentarem a par cipação dos servidores nas eleições
da comissão. Falou sobre as notas do ENADE, que em seu campus estão muito baixas, por isso foi



ins tuída uma comissão para acompanhamento dessa avaliação. Disse que essa comissão encaminhou
uma proposição à CPA sugerindo uma adaptação do ques onário da CPA observando o ques onário do
ENADE. A ideia seria aproximar o ques onário CPA do ques onário ENADE, pois muitos alunos tem
dificuldade de entender as perguntas do ques onário ENADE, uma vez que nunca veram acesso a ele, e
isso acaba influenciando nas notas. Em seguida, Epaminondas mostrou aos membros o ques onário
ENADE e como funciona a metodologia das notas desse formulário. Tony comentou que ao mudar o
ques onário da CPA para se aproximar ao do ENADE também haverá a necessidade de alterar a
metodologia de análise. Uma das dificuldades será a comparação dos relatórios de cada triênio. Sua
sugestão é a criação de vídeos orienta vos. Tony indagou sobre o ques onário específico para EaD feito
pela CPA. O presidente relembrou que a comissão não recebeu do CREaD, desde o ano passado, os dados
dos alunos solicitados para implementação no sistema do ques onário da CPA e por isso não
conseguimos aplicar esse ques onário. O presidente encaminhará o cio circular ao CREaD e ao reitor
para solicitar mais uma vez os dados que a CPA necessita. Também encaminhará o cio ao campus Bela
Vista solicitando providência de membro do campus para compor esta comissão. Como o ques onário
exclusivo para EaD ainda não foi finalizado, devido ao atraso no envio dos dados, o presidente sugeriu que
apliquemos apenas o ques onário geral para a comunidade acadêmica presencial, enquanto é ajustada e
negociada as informações para o ques onário EaD. A Paula sugeriu abrir as perguntas do ques onário
para consulta pública, a fim de disponibilizar à comunidade acadêmica para sugestões. A Karlla reforçou
que poderíamos abrir para consulta pública, mas a CPA é autônoma para tomar todas as decisões. O Tony
sugeriu que, ao final do ques onário 2021, acrescente  um espaço para sugestões para melhoria do
próprio ques onário. A Fernanda comentou que acha complicado esta comissão aplicar o ques onário,
para que depois a nova comissão faça a análise e o relatório. Ela acredita que não par cipar de todo o
processo pode interferir no resultado. Karlla disse que precisamos pensar que estamos trabalhando para
deixar um legado para a próxima comissão e não estamos atrapalhando as funções deles, e sim ajudando
a dar con nuidade as a vidades. A Tania comentou que poderíamos extrair as sugestões do ques onário
2020, pois talvez lá já tenha alguma contribuição. Karlla sugeriu que agrupemos as considerações de
melhorias com os próprios membros e façamos no nhas públicas quinzenais com explicações a cerca do
ques onário. Propôs ainda que a comissão grave vídeos com as explicações e que cada segmento
represente seu pares nos vídeos, pois assim aproximará o locutor do ouvinte. A Paula acrescentou que
poderia fazer vídeos desta forma também para sensibilização do ques onário. Marcelo confirmou a
possibilidade de criação de um espaço, ao final do ques onário, para as sugestões da comunidade à CPA.
A Ta ana sugeriu que disponibilize aos par cipante o ques onário completo por segmento para avaliação
e possível contribuição. Marcelo disse que é possível criar três questões diferentes para cada segmento
(que serão os espaços para sugestões), contendo o link individual de cada segmento e com as perguntas
de todo o ques onário para que os par cipantes tenham a oportunidade de reler todas as questões e
contribuir com sugestões. Assim como também é possível abrir uma janelinha pop-up com as mesmas
informações. Raimundo ressaltou que a maioria dos par cipantes da autoavaliação ins tucional não lerão
textos grandes e não clicarão em links para leitura. Disse ainda que precisamos ser o mais obje vos
possível. A DSTI até o momento não respondeu nenhum dos chamados realizados pela CPA no GLPI desde
o ano passado para atualização da lista de e-mails da CPA. O Tony recomendou abrirmos uma reclamação
pela Ouvidoria. O presidente fará os encaminhamentos. Tony sugeriu também que os ex-membros da CPA
façam vídeos contando de suas experiências na comissão, a fim de mo var mais servidores a par ciparem
da CPA. A Paula dará os encaminhamentos dos vídeos.

3 - Deliberações3 - Deliberações

Todos os membros foram favoráveis a aplicação do mesmo ques onário u lizado em 2020. Os membros
acordaram que ao final do ques onário terá um espaço para sugestões sobre o próprio ques onário,
disponibilizando todas as perguntas para leitura.  A docente Clariana, a TAE Paula e um aluno do campus
Pontes e Lacerda farão as gravações dos vídeos, convidando a comunidade acadêmica para par cipar da
avaliação ins tucional. Paula será responsável pelas edições dos vídeos e devidos encaminhamentos.
Epaminondas fará o texto do espaço de sugestões. O período para sensibilização e aplicação do
questionário está definido de 21 de junho a 21 de agosto do ano corrente.
A próxima reunião será no dia 17 de junho de 2021 às 14h00min.

ENCERRAMENTOENCERRAMENTO

A reunião encerrou-se às dezessete horas e quatro minutos. A ata foi redigida por mim, Paula Dias
Guimarães, e será assinada por todos os participantes.
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